

第18回「おおもりジャズ」：早慶明3大学対抗ジャズフェスティバル

早慶明の実力バンドが覇を競う本大会も18回目の歴史を重ね、今年は5月13日の母の日に恒例の「大森ベルポート（品川区）」にて開催されました。（品川稲門会では、お隣の大田稲門会や慶應義塾大学、明治大学OB/OGと連携し、本フェスティバルの企画・運営を支援しています。）

毎年盛り込まれるテーマ曲。今回テーマの「昔懐かしの映画音楽」に、想い出のシーンも蘇り、立ち見も出る満員の会場はSWINGし、酔いしれました。そして、会場の拍手で優勝校を決める審査タイム。今年一番の拍手を浴びたのは、我らが「早稲田大学ハイ・ソサエティ・オーケストラ」という最高の結果となりました！横山大森駅長、濱野品川区長、松原大田区長に登壇いただいた表彰式の余韻も冷めあらぬまま、フェスティバルはお楽しみの第二部へ。

地元密着イベントとして近年すっかり定着した、地元高校（今年は大森学園高等学校）と3大学からのピックアップメンバー共演の幕開けに続き、いよいよビッグゲストが登壇。大隅寿夫さん（ドラム）、拓也さん（サクソ）の父子プレーヤーと3大学バンド代表がコラボ演奏し、プロ司会者の吉田純也さんもボーカルマイクを握ってJOINし、ジャズならではの最高潮の盛り上がりです。最後にゲストプレーヤーのお二人に、地元の品川女子学院吹奏楽部の生徒さんから花束が贈られて、華やかなエンディングとなりました。

大学や地域、世代の枠を超えて、いっしょに母の日の半日を素敵な演奏の数々で楽しめますので、どうか来年も多くの校友の皆様にご来場をいただけるよう願っています。

記 松井博之